Señora presidente y distinguidos amigos, socios de ACRQ,

Señora presidente y queridas socias del CSFC,

Amigos todos:

Agradezco el gentil encargo que me hicieran nuestra querida presidente Susanita Naranjo, para presentar a nombre de CSFC un saludo a la ACRQ, al conmemorar sus 60 años de vida institucional.

Han transcurrido seis décadas, desde cuando un grupo de valiosos profesionales cotopaxenses, se reunieron y elaboraron los estatutos que regirían a esta noble institución, los mismos que una vez analizados de acuerdo a normas legales, fueron aprobados mediante Acuerdo Ministerial No. 4046 del 11 de mayo de 1965, otorgando personería jurídica a la ACRQ.

El Club Social Femenino Cotopaxi, logra su personería jurídica, mediante Acuerdo Ministerial No. 5604 del 18 de febrero de 1963, apenas 2 años antes y se constituyen en dos instituciones hermanas, con iguales principios y deseos de servir a los seres más vuinerabies de nuestra sociedad.

A lo largo de estos años la Asociación y Club, se consolidaron como dos instituciones de permanente crecimiento, de amplia trayectoria, de lazos inquebrantables de amistad y de obras de ayuda social, razón de ser de nuestras instituciones.

Al agradecer a ustedes la gentileza de habernos invitado a compartir esta histórica conmemoración, recordemos el pasado y con ello a quienes lucharon arduamente por legarnos nuestra sede social común, digna de ser cantada y exaltada, porque llegaron directivas cuajadas de gente de gran voluntad y sabiduría que con afán de servicio y mucho sacrificio nos legaron lo que hoy tenemos en propiedad, que no es solamente un espacio digno y acogedor, sino que además nos proporciona los medios económicos, que nos permite ser parte de esa corriente de ayuda, para con el hermano necesitado de afecto y solidaridad.

Nuestra sede es un lugar para aprender a amar lo nuestro, para aprender a amar lo propio, para rescatar lo que se iba perdiendo. Para recordar a nuestra Patria Chica, a la que abandonamos por motivos que la vida nos impuso, ahí nos imaginamos oír el soplo del viento en la cima del Calvario, recordar el movimiento cadencioso de las flores en nuestro parque Vicente León, recordar las calles estrechas de nuestro centro histórico y es este espacio maravilloso enclavado en el corazón de nuestra hermosa Capital que nos acogió con tanta benevolencia, en donde la mente se sacia de tantos y tantos recuerdos.

Tenemos ese patrimonio que no se mide solamente en monedas, sino en cuotas de amistad, cariño y respeto, en donde quisiéramos detener el tiempo con las manos, para impedir que se nos escape, en la modernidad y en la globalización.

Permítanme que a nombre del C.S.F.C. exprese nuestra sentida felicitación, a la Directiva actual, sabemos de la dura labor que representa dinamizar la actividad en épocas difíciles como las que atravesamos, para lo que se necesita la colaboración de todos los socios. Pero cumplir años significa exaltar lo hecho, trabajar por el hoy y por lo que viene, con la convicción de que debemos continuar con visión clara y gran capacidad ayudando en la medida de nuestras posibilidades, a los que más nos necesitan.

Que continúen queridos amigos en la consecución de sus más preclaros ideales y reciban la solidaridad y el aplauso del Club Social Femenino Cotopaxi.

Quito, mayo 17 - 2025.

GLADYS ESCOBAR CISWEROS